



Le Bangladesh est un tout petit pays, quasiment enclavé dans le nord-est de l'Inde.

Regardez les étiquettes de vos vêtements, vous remarquerez que plusieurs d'entre eux ont été fabriqués dans ce pays qui est l'un des plus gros exportateurs de textile au monde.

Malheureusement, il fait aussi partie des pays les plus pauvres du monde. Surpeuplé et régulièrement balayé par les cyclones et les inondations, il survit grâce à l'aide internationale.

Le Bangladesh est le deuxième pays musulman au monde en terme de population (après l'Indonésie). Seulement 1% de la population est chrétienne.



Le couple que nous allons voir dans la vidéo s'est installé dans un village musulman où aucun chrétien n'était jamais allé.

Les villageois se demandaient à quoi pouvait ressembler un chrétien : « Ont-ils plusieurs mains, plusieurs oreilles ?! »

Le fait d'être chrétien leur était totalement étranger et ce nouveau couple suscitait leur curiosité : « De quoi avaient-ils l'air? »

Puis la persécution est survenue.

Regardons cette vidéo.

Lancer la vidéo



Portes Ouvertes
Au service des chrétiens persécutés

SUJETS DE PRIERE

- Remercions Dieu pour l'église qui a vu le jour dans ce petit village bangladais.
- Prions pour la croissance spirituelle des membres de cette église.
- Prions pour le Pasteur Mir, Anjali, sa femme et leurs enfants. Que Dieu les protège, les fortifie, les inspire.